

Chor fehlt der Mann am Klavier

Chorleiter Matthias Ortmann möchte sich aufs Dirigieren konzentrieren

Oberbrügge. Unter der Leitung von Matthias Ortmann treffen sich immer donnerstags 36 Sängerinnen und Sänger im Oberbrügger Bürgerhaus. Gemeinsam sind sie „The Albert-Singers“. Ihr Repertoire umfasst Gospel, Pop und afrikanische Songs. Chorleiter Matthias Ortmann spielt dabei Klavier und dirigiert. Gleichzeitig geht das logischerweise nicht. Und damit Ortmann sich in Zukunft ganz darauf konzentrieren kann, Einsätze zu geben, wünscht sich der Gospelchor einen Pianisten. „Er muss nicht singen können“, hob Andrea Reich, die Vorsitzende der Albert-Singers, hervor.



Die Albert-Singers suchen einen Pianisten

FOTO: URSULA DETTLAFF

Fans der Albert-Singers können schon bald zwei Auftritte des Chors erleben: am Freitagabend, 30. November, mischen die Albert-Singers bei der Eröffnung des Weihnachts-

marktes mit und am 9. Dezember sind sie beim Weihnachtskonzert in der evangelischen Nicolai-Kirche dabei. Geprobt wird donnerstags in der Zeit von 18.45 bis 20.15 Uhr.